



CEA destinó 700 mil pesos para rentar plantas

Ante los constantes apagones en el estado, la comisión buscó fuentes de luz para operar

SIRSE ROSAS

La Comisión Estatal de Aguas (CEA) ha tenido que destinar más de 700 mil pesos para renta de plantas de luz, por la falta de suministro eléctrico que han provocado los constantes apagones a lo largo de la entidad, informó el vocal ejecutivo, Luis Alberto Vega Ricoy.

“Nosotros hemos gastado cerca de 700 mil pesos en rentar plantas de luz cuando hay falta de suministro y mandamos plantas de luz a los pozos, pero cuando ya el paro es de varias horas mandamos plantas de luz y tenemos que rentarlas. Ese no es tanto el tema, sino la molestia de la ciudadanía”, declaró.

Detalló que los cortes de energía se han dado de forma regular, una situación ante la cual la CEA tiene que ser proactiva y lidiar con el desafío, aunque reconoció que ha habido acercamiento con la CFE para solucionar las afectaciones, particularmente en ciertas zonas de

LUIS VEGA

Vocal ejecutivo de la CEA

“Siempre suceden cosas y siempre habrá algún corte de agua pero el servicio en la zona metropolitana yo lo considero que es bastante bueno”

la zona metropolitana.

“De forma regular hemos tenido cortes de energía; sin embargo, tenemos que lidiar con ellos, ser proactivos, ya también se ha trabajado con ellos, la CFE ha puesto de su parte.

“La zona que más nos afecta, que es Misión Mariana y las cercanas, la CFE acaba de apuntalar unos postes de luz que van a dar a donde están los pozos, que eran los que se caían. Entonces

ya le hicieron obra para que no se estuvieran cayendo los postes. Hemos trabajado con la CFE precisamente para que el problema tenga la menor afectación posible en la falta de suministro de energía”, puntualizó.

Afirmó que en la Zona Metropolitana de Querétaro se tiene un suministro continuo de casi el 98%, las 24 horas, los siete días de la semana, sin tandeos.

Por todo ello aseguró que en el estado “el servicio no es malo”, aunque reconoció que temas como los apagones de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) son los que afectan en algunas regiones, así como algunas cuestiones de vandalismo y descomposturas de equipo por intervención de terceros a las instalaciones.

“Siempre suceden cosas y siempre habrá algún corte de agua pero el servicio en la zona metropolitana yo lo considero que es bastante bueno”, comentó el vocal ejecutivo, Luis Alberto Vega Ricoy.

Sin embargo, reconoció también que el tema del vandalismo es algo que preocupa a la CEA, ya que no solamente se trata de medidores domésticos, sino que preocupa más el área de los pozos y los rebombes donde se roban cables de luz.

“Realmente un medidor como quiera es un medidor, no afecta realmente el servicio. Afecta la medición y afecta el tema de la cobranza, pero el tema de robo de cables que sí nos hace que dejemos de rebordear agua, ese es el grave”, agregó.

Informó que ya se han instalado sistemas de seguridad conectados al C5 y se han colocado cámaras sobre todo en las zonas donde se presenta más frecuentemente los robos. ●

98%

DE SUMINISTRO

de agua registra la ZMQ, según informa el titular de la CEA.